

undefined - jeudi 18 mai 2023

Votre région | Culture & Sorties

CREYS-MÉPIEU

La première fête médiévale fantastique de Kern, c'est samedi



Les visiteurs pourront contempler des expositions d'objets liés à la chevalerie. Photo Christian Berger

Artisans, combats, spectacles de feu... C'est que proposera, notamment, la première fête autour du fantastique médiéval, organisée par les Mondes de Kern, à Creys-Mépieu, ce samedi 20 mai.

La première fête médiévale fantastique de Kern aura lieu ce samedi 20 mai à Creys-Mépieu. Les visiteurs, qu'ils soient nobles ou roturiers, devront se rendre dans le hameau de Faverges à Creys-Mépieu, rue du bois de Solières, laisser leur monture sur l'un des parkings gratuits, et traverser la chaussée pour se rendre dans le parc où aura lieu cet événement magique. C'est au moment précis où ils franchiront la porte du domaine qu'ils reculeront de mille ans dans le passé. L'effet est garanti.

Les mondes de Kern, c'est une compagnie créée en 2019, lorsque la troupe des loups d'Almyr, qui avait déjà [organisé six fêtes médiévales à Creys-Mépieu](#), est partie dans une autre contrée. Une compagnie médiévale dans laquelle chacun est libre de créer ce qu'il souhaite. Le nom lui-

même dérive du cairn, cet amas de pierre destiné à marquer un endroit particulier et que chacun peut abonder au passage.

Plusieurs compagnies seront présentes. Outre les Mondes de Kern, la compagnie locale, les visiteurs rencontreront Le Temps des Croisades, La Confrérie de la Lune et Le Clan de Blóðörn. Chacune de ces troupes a sa propre interprétation du fantastique médiéval, chevalerie, occultisme, ou style viking. L'ensemble des groupes présentera des activités dans les domaines suivants : démonstrations équestres, combats à l'épée à deux mains, joutes courtoises, initiations pour petits et grands à l'épée avec adoubement, initiation au tir à l'arc, jonglerie, lancer de hache, et en soirée, un grandiose spectacle de feu, spécialité des Mondes de Kern.

Il y aura aussi une vingtaine d'artisans : tissus, cuir, bois, bijoux, vêtements en laine, produits de la ruche, poterie, objets forgés, bougies et savons. Les organisateurs proposeront par ailleurs un service de restauration pour le midi et le soir, avec des plats dans le style de l'époque comme les sandwichs au poulet mariné à l'hypocrass, les tartines de fondue de poireau et oignon ou des crêpes à l'œuf d'autruche. Pour le soir, les visiteurs pourront déguster une soupe à l'oignon rustique accompagnée de pain bûcheron.

Ouverture des animations à partir de 9h, samedi 20 mai. Rue du bois de Solières à Creys-Mépieu. Spectacle de feu à 21h. L'entrée est gratuite.